



社訓 誠意

社長室だより



2023年8月末号

夏は暑い！のは承知ですが、これほどの暑さはかつて無いですよ～平熱体温より高いなんて！昼間外で息をすると熱風が口の中に入ってきて火傷しそうです。運転していても腕が日焼けしてヒリヒリしてますよね。そんな中で皆さんは本当に毎日の業務を欠車すること無く全うして頂いて感謝しかありません。燃料高騰で経費増にて皆さん方に報いる事が出来ず申し訳ないのですが、少しずつ荷主と交渉して何とか利益が出るように改善し、企業再生を図りたいと計画しておりますので、皆さん方にはどうか事故・ミスなく業務を遂行し、取引先から無くてならない存在となり、交渉を優位に持っていけるようご協力お願い致します。

私事ですが、この10ヶ月の間に父母・義母・夫と4人もの家族を失い、「人が亡くなる」とこんなに多くの手続が有って、膨大な公的資料の提出が求められ1日でも遅れると高額な延滞金が課せられる事を学びました。会社の業務を怠る事はできませんから、未だ奮闘中ですが少しずつこの狂気の混乱も自分の宿命と受け止められ業務をサポートしてくれて私を支えてくれている方々には感謝しかありません。まさに「人」と言う字はお互いが支え合ってなり立つものだと実感。本当に心より御礼申し上げます。

混乱の日々の中で学んだ事があります。大切な人、物、自分自身を守るためには先ず自分の心を整える事。

きちっと最低一日2回は食事をとる事（主食・汁物・肉・魚・野菜＝白・茶色・緑・赤色の食品）

私はバタバタして朝、野菜ジュース、バナナ1本、ヨーグルト、コーヒーをとってから昼間は水分だけの日も。

12時間過ぎた頃からふらついてきて、思考能力が減退することが多々ありました。皆さんはハンドルを握り肉体労働も有るので必ず5時間ごとに食事を取り、寝る2時間前には食事を済ませて絶対、毎日湯船に入って就寝してください。それが元気の源。深酒は脳にも仕事にも良くないです。お願いしますね

そしてよく笑う事。月にたくさんはお休みできない方たちばかりですが数少ない休日は仕事を一切忘れて

（既にそれだけはしてるかな～ 苦笑）趣味に没頭してね、歩く事もお勧めしますよ！

季節の移り変わりを窓越しでなく、肌で感じて木々草花など緑を見る事は目にも良い。

あとね、赤ん坊に触れると生きるパワーをもらえるんだって！私は孫が引越してしまっただけで触れる機会が少なくなっただけ会える日には思いっきりべたついてエネルギー注入してますよ（苦笑）だってへこたれる訳にいかないですもんね。かなえない夢が私には未だ有るし、皆さんと共に元気ハツラツ仕事もしたいですから!!

オバさん社長からオバアチャン社長になったけど気持ちは20代の乙女ですからね。

これからもよろしく♡



HAPPY BIRTHDAY



9月に誕生日を迎える方々

7日 [REDACTED] 君 YTR 便担当 14日 [REDACTED] 君 全農イオン瀬谷便 担当
24日 [REDACTED] 君 YTR 三郷便担当

以上 3名とも平塚営業所 所属です。お誕生日おめでとう♡